
Illuminazione  sugli
attraversamenti  pedonali
rialzati:  il  consiglio
comunale boccia la proposta
“I nuovi attraversamenti pedonali rialzati sono pericolosi,
spesso poco visibili e si traducono in ostacoli anziché in
elementi di sicurezza stradale, eppure il consiglio comunale
boccia la proposta di illuminarli”.

Il consigliere Damiano De Simone aveva sottoposto all’assise
cittadina la proposta di applicare marker stradali carrabili,
i cosiddetti “occhi di gatto” per evitare che, come capita, ci
si  possa  accorgere  troppo  tardi  della  presenza
dell’attraversamento pedonale nel momento. “Prima di arrivare
al  consiglio  comunale-  puntualizza  De  Simone-  mi  sono
confrontato con gli uffici e sono stato  sostenuto dal Siulp,
il sindacato della polizia guidato in provincia da Tommaso
Bellavia, che ha ampiamente condiviso la proposta. Quando,
durante il dibattito in aula, è emersa la volontà di far
analizzare gli aspetti tecnici agli uffici di competenza, ho
chiesto  che  si  impegnasse  quantomeno  l’amministrazione  ad
approfondire  la  tematica  per  poi  concretizzare  il
provvedimento.  Nemmeno  l’aspetto  politico  ha  trovato
accoglimento, motivo di profonda delusione e a mio avviso
incomprensibile”.  Tra  le  proposte  emerse  nel  corso  del
dibattito, quella di Fratelli d’Italia, secondo cui, anziché
ricorrere ai marker, si potrebbe assicurare l’illuminazione a
luce  piena  sugli  attraversamenti  in  cui  la  visibilità,
soprattutto nelle ore serali o in condizioni meteo avverse, si
riduce notevolmente. Dopo il “nulla di fatto” di ieri, non è
escluso che la questione possa essere riproposta. “La porterò
nuovamente in commissione Mobilità e Trasporti- assicura De
Simone-  perché  occorre  garantire  la  sicurezza  stradale  in
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maniera efficace, soprattutto quando ci si rende conto che, al
contrario,qualcosa mette a rischio la pubblica incolumità”.


